Zusammen tanzen 2025

am 1.+ 3. Freitag von 14.30 bis 16.00 Uhr Gemeindesaal Matthäus

Alle 14 Tage ist der Saal erfüllt von Musik und Stimmengewirr, Lachen und Füssescharren. Und mitten drin sind aktuell 12 Frauen in der reiferen Lebensphase, die miteinander tanzen.
Zuerst ein Warm-up, danach Tänze der Völker, moderne Longways-Menuetten oder kleine Choreographien.



In der Kaffeepause werden dann Erfahrungen ausgetauscht, manchmal auch heftig diskutiert oder der nächste Ausflug geplant. Neue Tanzfreudige sind herzlich willkommen. Wer sich angesprochen fühlt, melde sich doch direkt bei Frau Harmke Sperhake: 041 370 15 16.

Zu meiner Person: Nach Beendigung meiner Ballett-Laufbahn entdeckte ich den Volkstanz. 1986 machte ich unter dem Patronat von Pro Senectute die Prüfung als Senioren-Tanzleiterin. Darauf folgten ständige Fortbildungskurse und die Ausbildung zur ESA-Tanzleiterin.

